
« L'histoire est comme une gymnastique

de l'inquiétude. Elle rapproche l'étranger

et dépayse le familier :

ce qui nous paraît évident ne l'est pas

et ce qui nous paraît compliqué

l'est moins qu'on ne le pense. »

Patrick Boucheron


